
1 

 

広島県環境影響評価技術審査会第１部会　議事録 

 

（１）開催日時 

令和７年２月４日（火）10:00～11:30 

 

（２）出席者の氏名 

委　員：西田委員（部会長）、尾崎委員、中井委員、赤繁委員、久我委員、吉田委員　 

参考人：広島市（都市整備局都市計画課、道路交通局道路計画課）、復建調査設計株式会社 

 

（３）会議に付した議案の件名 

　広島高速４号線延伸事業（都市計画道路西風新都）計画段階環境配慮書に対する知事意見に盛り

込むべき事項ついて 

 

（４）議事の概要 

○　環境保全課長の挨拶の後、西田部会長の議事進行により議事が開始された。 

○　第１部会委員８名中、出席委員６名で、広島県環境影響評価に関する条例施行規則第 47 条第

５項の定足数（半数以上）を満たした。 

　○　尾崎委員を議事録署名委員に指名した。 

 

■　全体的事項について 

 

■　環境影響評価項目の設定について 

 

■　大気質について 

 

■　騒音について 

 

■　振動について 

 

■　動物について 

 

 

 

 （ 委 　 員 ） 意見なし

 （ 委 　 員 ） 意見なし

 （ 委 　 員 ） 意見なし

 （ 委 　 員 ） 意見なし

 （ 委 　 員 ） 意見なし

 （ 委 　 員 ） 地元の状況に詳しい住民の意見も取り込みながら、情報収集し、進めていただきた

い。

 （ 委 　 員 ） 重要な動物だけでなく、その他の動物等を含め、評価していただきたい。
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　■　植物について 

 

　■　生態系について 

 

■　景観について 

 

■　人と自然との触れ合いの活動の場について 

 

■　その他について 

 

■　答申の作成について 

 

 （ 委 　 員 ） 土壌や地形が植物に影響するため、配慮していただきたい。

 （ 委 　 員 ） 意見なし

 （ 委　 員 ）事業実施想定区域及びその周辺には多数の眺望点及び景観資源が存在しているこ

とから、眺望点からの景観や、文化財等と一体となった地域景観への調和について

配慮していただきたい。

 （ 委 員 ） 道路の存在による影響が生じる可能性があると考えられるため、配慮しながら、進

めていただきたい。

 （ 委 員 ） 今後、水環境において、水質や水量を考慮して評価してもらいたい。また、過去の

データを積極的に活用して評価していただきたい。

 （ 部 会 長 ） 出された意見を踏まえ、内容の修正を行うが、答申案については、部会長にご一任

いただきたいがよろしいか。

 （ 委 　 員 ）（異議なし）


